



クローバー

山形市立第十小学校 学校だより 令和7年9月26日

R7年度運動会スローガン 仲間と全力！～考え方協力し支え合う～



現在第十小学校では、10月4日に開催される運動会に向けての準備が急ピッチで進められています。結団式も行われ、盛り上がりは最高潮です。5・6年生が素晴らしいリーダーシップを発揮し、組を牽引しています。

自分たちで考え、アイディアを出し合いながら様々な活動を行っていますが、集団で何かを創り上げるには、互いの考えにも耳を傾け、折り合いをつける必要があります。子どもたちには運動会までの過程を通じ、様々な壁にぶつかっても、それを乗り越えていく力を身に付けてほしいと願っています。当日は是非お越しいただき、グラウンドで応援していただければ幸いです。今年度も運動会終了後にPTA主催のクローバー祭が予定されています。地域の皆様にも子どもたちと一緒に楽しんでください。お待ちしております。

創立61周年のお祝いは クローバーウィンドオーケストラの演奏で！

クローバーウィンドオーケストラが本格的に結成され、練習を始めてから1年半が過ぎようとしています。マウスピースを手にしたことさえもなかった子どもたちでしたが、Hさん、そして保護者の方や地域の方々のご指導のおかげで、ドレミファソラシドの音階もマスターし、最近では簡単な曲の演奏もできるようになりました。その上達ぶりには本当に驚かされます。

そこで、今年の創立記念式（10月14日の全校朝会）では、全校児童の前で演奏を披露してもらうことにいたしました。10月25日（土）の霞城公民館文化祭にも出演する予定ですので、保護者の皆様、地域の皆様にも是非ご覧いただければと思います。



市理科研究作品展 今年度も学校賞(教育長賞)受賞!

昨年度も子どもたちの夏の研究の質の高さに驚かされましたが、先日行われた山形市の理科研究作品展で、第十小学校は今年度も学校賞(教育長賞)を受賞しました。この受賞は2年連続です。出品作品はもちろんのこと、どの研究や作品をとっても秀逸なものばかりでした。保護者の皆様、夏休みのご指導に心から感謝申し上げます。

【研究の部】金賞 2年 AKさん 「ぼくとナミアゲハの40日間」

入選 2年 KJさん 「こん虫ひょう本」

【工作の部】金賞 3年 HYさん 「ハチャメチャサッカー」

金賞 4年 HHさん 「すし運び人形3」

金賞 5年 TTさん 「脱出エレキゲーム」

金賞 6年 ARさん 「風がなくてもなる風鈴」

入選 6年 ANさん 「ペットボトルで風力発電」



ご協力ありがとうございました!

9月20日の早朝に50名を超える保護者の皆様にお集まりいただき作業を行いました。グラウンド周りの側溝は、長い年月をかけてたまつた泥でいっぱいになりました。水はけが大変悪い状況になっていました。本来であれば創立60周年だった昨年度、PTA環境部主催の作業としてこの活動を行う予定でしたが、昨年は大雨のため中止となり、今年度実施いたしました。水分を含んだ泥を運び出すのは重労働でしたが、保護者の皆様のおかげで、側溝が本当にきれいになりました。

また、校舎内も日常の子どもたちの清掃活動だけでは落とすことができない汚れが残っていたのですが、その汚れもとてもきれいに落としていただきました。

貴重な休日、しかも早朝からのご協力に、心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



第2回学校運営協議会



9月2日には、学校運営協議会の皆様に学校の様子をご覧いただき様々なご意見を頂戴いたしました。熟議後には、3年生と一緒に給食を召し上がっていただきました。現在3年生は「十小地区のみんなとつながって、笑顔にしよう」というテーマのもと総合の学習を進めています。グループ毎に様々な質問をし、たくさんのアドバイスをいただきました。中には、地区集会所まで出向き、更に質問を重ねたグループもありました。子どもたちの学習意欲は、とても高まっています。